

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

BRILLANTES EN LOS TORNEOS DE CÓRDOBA Y GRANADA

- Noticias -



Publicado el Domingo 26 de junio de 2005

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El pasado sábado, día 25 de junio, el Club de Gimnasia Rítmica Dos Hermanas ha tomado parte en dos importantes torneos, obteniendo en ambos excelentes resultados:

- En el Torneo Nacional Ciudad de Córdoba , en el que las gimnastas concursaban agrupadas por equipos, tanto las alevines como las infantiles se alzaron con el primer puesto de su categoría, y el equipo junior el segundo. Este éxito por equipos se debe a la gran actuación de sus componentes:
 - Alevín: María Gavira, oro en pelota y Lorena Ruiz, bronce en manos libres.
 - Infantil: Julia Ortega, oro en pelota; Laura Campos, plata en mazas; y Elena Ruiz, quinta en manos libres.
 - Junior: Laura Espinosa, plata en cinta; M^a Jesús Vivero, plata en aro; y Miriam Fuentecilla, quinta en cuerda.
- En el IX Torneo Diputación de Granada también todas las gimnastas nazarenas realizaron una brillante actuación destacando lo siguiente:
 - Alevín: medalla de plata para Verónica Mata en manos libres.
 - Infantil: oro para Yaiza Carreño con pelota y bronce para Adrea Calvo en manos libres.
 - Junior: plata en aro para Ana Conesa

Con estos torneos termina el Club nazareno una temporada plagada de éxitos que le hace mantenerse entre los clubes más selectos a nivel nacional. A partir de ahora, nuestras gimnastas empiezan ya su preparación para la temporada otoñal basada en la bella modalidad de conjuntos.



